
Acta de la reunión de la Comisión de Seguimiento de Calidad 

del Máster de Biomateriales. 

Fecha y Hora: 16 de febrero de 2023 a las 10.00 h 

 

Lugar de celebración: Online en la plataforma Google Meet 

Excusan Asistencia:  

Florentina Niuris Acosta, 

José Manuel Moreno,  

Nieves González Gómez,   

María Isabel Leco  

Juan Peña 

 

Asistentes: 

Decana Facultad de Farmacia Irene Iglesias 

Coordinación Máster: Isabel izquierdo Barba e Inmaculada Aranaz 

Irene Bravo 

Daniel Lozano 

Blanca González 

Concepción Arias 

Iría Lucena  

 

Orden del Día:  

1.‐ Aprobación del acta de la reunión anterior. 

2.‐ Informe de las coordinadoras: 

      ‐ Memoria curso 2020‐21 presentada. Alegaciones e informe de evaluación. 

      ‐ Comisión Académica celebrada el 14/02/2023. 

      ‐ Seguimiento del curso actual.  

      ‐  Nueva edición del Foro de empresas a celebrar los días 8 y 9 de marzo de 2022 

      ‐ Propuestas de incrementar la calidad. 

3.‐ Ruegos y Preguntas 

 



 

1. Se aprueba acta del SGIC anterior por unanimidad 

2. Se informa de la reunión de la Comisión Académica celebrada el 14 de febrero del 

2023. En esta Comisión se presentaron las propuestas de actividades para el máster 

hasta final del curso y se evaluó el rendimiento académico de los estudiantes en la 

convocatoria ordinara del primer semestre.  

Se revisaron los siguientes puntos:  

 Se ha enviado previamente a la reunión la memoria de calidad y las alegaciones 

realizadas al informe de seguimiento sobre aquellos aspectos en los que no 

estábamos de acuerdo con los comentarios recibidos. Se cumple en la mayoría de 

los apartados y en algunos de los que se cumple parcialmente se ha alegado ya 

que se considera que si se cumple con los requisitos. En el resto se seguirán las 

sugerencias recibidas. 

 Informe de actividades:  

Se propone el FORO el 20 de marzo. Se invita a los grupos de investigación que den 

una charla de 10‐15 min junto con las empresas para buscar sinergias y 

colaboraciones. En mayo se propone una visita a MARSI BIONICS, intentaremos 

que sea sobre el 22 (Estamos pendientes de confirmación) 

En mayo hay una posible visita al Hospital de Tetrapléjicos de Toledo. Todavía se 

está negociando. Se ha ido al hospital veterinario PUCHOL los días 16 y 18 de 

enero. Los alumnos han quedado muy satisfechos y nuestra evaluación también es 

muy positiva. Desde el centro nos indican que se podrán realizar actividades 

futuras. 

 

 Todos los alumnos tienen ya PE y TFM asignado. A las prácticas externas, este año, se 

pretende darles mayor difusión con la presentación de pósteres el 6 de junio. El póster se 

entrega el 1 de junio con toda la documentación para que se puedan imprimir con tiempo. 

Hace falta un tribunal y si no hay voluntarios será por sorteo excluyendo a las personas 

que ya han sido seleccionadas para TFM. 

 

 Tribunal de TFM curso académico 2022‐23 (lo hemos hecho a sorteo, a excepción de Isabel 

Izquierdo e Inmaculada Aranaz que estarán de forma obligatoria).  

Isabel Izquierdo Barba 

Suplente. Inmaculada Aranaz 

Marco Filice 

Suplente: Juan Peña Lopez 

Victoria Cabañas 

Suplente. Gonzalo Villaverde 

 

 Convocatoria Ordinaria TFM: 



Entrega del TFM 6 de junio 2023 

Defensa del TFM 13 de junio 2023 

 

 Convocatoria Extraordinaria de TFM 

Entrega del TFM 4 de Julio 2023 

 

 Defensa del TFM 11 de Julio 2023 

Convocatoria Ordinaria PE: 

Entrega del informe director y póster (a Marco Laurenti) Fecha límite 1 de junio 

NOTA: los alumnos que no hayas aprobado las PE no podrán examinarse del TFM 

 

 Convocatoria Extraordinaria de PE 

Entrega del informe alumno y director Fecha límite 30 de junio 

NOTA: los alumnos que no hayas aprobado las PE no podrán examinarse del TFM 

 

 Entrega de actas 

Primer Semestre: 6 de febrero 2023 

Segundo Semestre (Fin Convocatoria Ordinaria): 16 de junio 2023 

Convocatoria Extraordinaria: 14 de Julio 2023 

 

 Presentación y revisión de resultados académicos 

Hay un alumno suspenso en Introducción y otro no presentado. Hay 3 no presentados en 

nanobiomateriales. Los coordinadores están haciendo un seguimiento de los alumnos. 

En general los profesores están satisfechos con el trabajo de los alumnos 

 

 Encuestas: 

Se comentan las encuestas y se analizarán en detalle con cada uno de los coordinadores en 

Junio (una vez finalizado el curso).  

 Fijación de fechas de exámenes extraordinarios. Desde la coordinación se propone la 

semana del 17 al 21 de abril para todas asignaturas (obligatorias y optativas). Esta 

propuesta se hace a petición de los alumnos implicados, aunque se mantiene una fecha 

oficial en junio. 

 



La Decana sugiere realizar un acto único de graduación para todos los másteres impartidos en 

la Facultad de Farmacia. Sin embargo, se acuerda, ya que algunos de los alumnos del máster 

no tienen su residencia habitual en Madrid, preguntar a los alumnos sobre sus preferencias.  

Se constata un bajo número de alumnos matriculados en el máster a pesar de la alta demanda. 

Muchos de los alumnos seleccionados en realidad no habían seleccionado nuestro máster de 

primera opción. La Decana informa de que es un problema general de los másteres UCM y que 

los decanos han expresado su disconformidad. Para el próximo curso se ofertarán 40 plazas. 

Se informa que la Comisión de Estudios siguiere que los estudios de Máster comiencen más 

tarde las clases con el fin de facilitar la incorporación de los alumnos matriculados a última 

hora. 
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